

États-Unis : appel au retour de leur personnel à l'Ambassade à La Havane



Washington, 24 août (RHC)- La coalition Engage Cuba a de nouveau appelé le Département d'état des États-Unis à faire retourner le personnel de l'ambassade de ce pays à La Havane, après que l'agence fédérale ait réduit son avertissement sur les voyages à notre pays.

James Williams, président du groupe, qui promeut la fin du blocus des États-Unis contre notre pays depuis plus de 55 ans a exprimé sa satisfaction pour la décision du Département d'état de faire le premier pas pour corriger cette mesure .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169858-etats-unis-appel-au-retour-de-leur-personnel-a-lambassade-a-la-havane>



Radio Habana Cuba